

# みんなの しゃべり場

日々精進！

日々努力！

わたしが、剣道を始めたのは小学校1年生のときで、父の会社の人が指導者だったのがきっかけです。現在初段で練習は、毎日やっています。

父が協力的で遠征のときなど応援に来てくれるので、とても心強いです。また、スランプのときなどは、ビデオを見て基本的な練習を見られます。



自分のことや、仲間・グルーブのことなど、何でもPRできちゃうコーナーです。

丹羽 慎 さん（斜里中2年）

斜里無心道場（前列右から3番目）

去年から、指導者になって頂いた吉田先生は、滅茶苦茶厳しいです。鬼です。

剣道では全国区で有名な方なので教方も上手で何よりも試合で結果が残せることが嬉しいです。今年から、遠征を年間15回程度こなすこ

とで、試合経験だけでなく、他の道場の礼儀作法や練習方法などを体験し、それを斜里の道場でも実践することで、技術面や私生活の面でもプラスになっています。



最近の戦績は、8月に網走管内スポーツ少年団交流大会の男子個人戦で優勝。また、11月に網走管内中学生新人戦の男子個人戦で優勝できました。決勝戦のときは、指導して頂いた先生に教えてもらった感謝の気持ちを考えて試合に望みま

した。斜里無心道場では、団員募集中ですので、剣道に興味のある方は、ぜひ武道館まで見学しに来てください。